

Bescherung zum Fest

Lidl-Markt am Osterberg macht Fortschritte - Jetzt kommt das Dach



Fortschritte: Er wächst, der neue Lidl-Markt im Vellmarer Baugebiet Osterberg. Auf unserem Foto sehen wir im hinteren Bereich den lang gestreckten Rohbau, in dem der Lidl-Markt untergebracht wird. Im Vordergrund das Areal für den Getränkemarkt. Foto: Wiewetz

VELLMAR. Die große, lang gestreckte Baustelle des neuen Lidl-Marktes, die sich am Osterberg entlang der Harleshäuser Straße zieht, ist unübersehbar. Im Vellmarer Neubaugebiet steht schon der Rohbau für den Hauptteil des Gebäudes. Jetzt soll dort mit den Richtarbeiten für das Dach begonnen werden.

„Wir liegen im Zeitplan und planen die Übergabe kurz vor Weihnachten“, bestätigte Tobias Mense, Prokurist und Immobilienleiter beim Discounter Lidl. Danach, so ist es geplant, wird der angegliederte Getränkemarkt nachgezogen. Zurzeit wird in diesem Bereich an den Stützmauern aus Beton zur Straße hin gearbeitet.

Im Januar dieses Jahres segneten die Vellmarer Stadtver-

ordneten den Vertrag mit Lidl ab, Ende Mai folgte auf dem 7600 Quadratmeter großen Gelände der erste Spatenstich

für das gut zwei Millionen Euro schwere Projekt, das dem Osterberg zu Weihnachten entlang der Harleshäuser

Straße einen Nahversorger beschert.

Wie berichtet, wird in dem ersten, größeren Bauwerk auf 1000 Quadratmetern der Lidl-Markt Platz finden, im zweiten, kleineren Objekt sollen der Getränkemarkt, dazu Bäcker und Metzger auf 600 bis 700 Quadratmetern Fläche unterkommen.

Begrüntes Dach

Das Besondere an diesem Projekt: Mit der Stadt Vellmar wurde extra ein städtebaulicher Vertrag abgeschlossen, in dem die Wünsche der Stadt nach einer anspruchsvolleren Außengestaltung des Baus Stichwort begrüntes Dach und viele Bäume im Umfeld - erfüllt wurden. 114 Parkplätze für die Kunden sind geplant. (swe)



Der Plan: So soll der fertige Markt mit Umgebung am Vellmarer Osterberg am Ende aussehen.

Skizze: Architekturbüro BSH